

# Alumnos de la UMH harán prácticas sobre turismo de cruceros

► El convenio permitirá a sus estudiantes adquirir competencias específicas y facilitar su empleabilidad

**J.R.ESQUINAS**

■ El turismo de cruceros no es un turismo cualquiera y requiere de una especialidad y de un conocimiento muy específico que ha llevado a la Universidad Miguel Her-

nández de Elche a la firman de un convenio para la realización de prácticas académicas con la Asociación Alicante por el Turismo de Cruceros, según explicó ayer el gabinete de Comunicación de la institución académica.

El vicerrector de Estudiantes y Coordinación de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, José Juan López Espín, y el presidente de la Asociación Alicante por el Turismo de Cruceros, Fran-



**Foto de familia tras la firma del convenio.**

INFORMACIÓN

cesco Balbi, firmaron ayer este convenio de colaboración en materia de educación-empleo, que se gestionará a través de programas de cooperación educativa. Explica la

Universidad, que «la finalidad de estas prácticas académicas externas es permitir al estudiantado de la UMH aplicar y complementar los conocimientos adquiridos en su

formación académica y favorecer la adquisición de competencias que les preparen para el ejercicio de actividades profesionales, les faciliten su empleabilidad y fomenten su capacidad de emprendimiento.

## **Firma**

A la firma de este convenio asistieron también, el director del Observatorio Ocupacional de la UMH, servicio encargado de coordinar la Comisión de Relaciones Universidad-Empresa de la UMH, Domingo Galiana; la directora de Relaciones Institucionales RSC y Desarrollo de Negocio Logístico, Mayte Rubio; la técnica del Observatorio de la Universidad Dolores López; y el director de la Asociación Alicante por el Turismo de Cruceros, Roberto Martínez.